Tiraditos

LOS FOROS SOBRE LA REFORMA

•En el Senado de la República comenzaron a delinear los foros sobre la reforma al Poder Judicial que se está planteando y que buscan sacar durante el mes de agosto. De acuerdo con el líder de los morenistas en el Senado, Ricardo Monreal, el planteamiento es que sean siete foros, los cuales se realizarán en las ciudades de Guadalajara, Jalisco; Monterrey, Nuevo León; Toluca, Estado de México; y Xalapa, Veracruz, Además de dos más en la Ciudad de México. Con ello, esperan recabar las propuestas sobre el camino que debe llevar la mencionada reforma, aunque hay quienes consideran que es para taparle el ojo al macho, porque ya todo viene redactado.

¿DE QUÉ SE ESCONDE ÓSCAR HERREJÓN?

•El empresario y ex ejecutivo de la banca,
Oscar Herrejón Caballero, cercano al
dirigente nacional del PRI, Alejandro
Moreno y padre de Manuel Herrejón Suárez,
director ejecutivo de Masari Casa de Bolsa,
fue arrestado por la interpol en Roma, el
13 de junio, mientras asistía a la boda de
su hijo. Lo acusan nuevamente de abuso
sexual. No obstante, no es la única acusación
en su contra, en torno a él pesan graves
señalamientos dentro del sector financiero.
Y es que, según fuentes, Herrejón Caballero
sería quien está detrás de la solicitud que
hizo Masari el año pasado para convertirse
en banco, pues aseguran, ofreció capitalizar

a la institución una vez que tenga el visto bueno. La inyección de recursos, nos cuentan, se haría por la vía de la opacidad, es decir, a través de su hijo, de una singular compañía que le pertenecería a su hijo y de un fideicomiso. De esta manera, dicen, se quedaría con una importante parte del negocio sin tener que figurar formalmente en los documentos ¿Por qué será?

DELFINA GÓMEZ AJUSTA EL GABINETE

La gobernadora del Estado de México,

Delfina Gómez, tuvo que realizar ajustes
a su gabinete. El principal es el que
corresponde a la Secretaría de Seguridad
de la entidad, dependencia a la que llegó
el teniente coronel Cristóbal Castañeda,
en sustitución de Andrés Andrade. Según
comentan en la entidad mexiquense está
secretaría presentaba varios problemas y
corría el riesgo de generar un boquete en
uno de los temas prioritarios, como es el de
la seguridad, por lo que decidieron llevar a
cabo los ajustes. Esperan que con los ajustes
haya orden en la dependencia.